

Minera Catemu asfaltará cinco calles de la comuna mejorando la calidad de vida de los vecinos

En línea al cumplimiento de sus compromisos ambientales y comunitarios, la empresa minera CEMIN, ubicada en la comuna de Catemu, inauguró el día jueves 11 de julio las primeras dos calles de las cinco que se asfaltarán en la comuna, con apoyo del Municipio de Catemu.

En un evento que contó con la presencia del Alcalde de Catemu, Rodrigo Díaz, y su Concejo Municipal, se cortó la cinta inaugural del hito del asfaltado de las calles Diego Portales y Los Álamos, caminos cercanos al CESFAM de la comuna y que corresponden a 600 metros lineales de los 2.034 que se asfaltarán en total durante las próximas semanas.

Anuncio Patrocinado

Rodrigo Díaz, Alcalde de Catemu, explicó el beneficio que traerá a la comuna el asfaltado de estos tramos: “Este trabajo que se está realizando en el sector del Arrayán nos va a permitir tener asfaltada la calle Los Álamos, una de las calles más largas que tenemos en este sector y que permite que sea transformado en un segundo acceso a la comuna, para evitar pasar por el centro. De ahí la importancia de tener la calle en óptimas condiciones y por eso se agradece hoy este trabajo que está haciendo CEMIN”.

Por su parte, **Juan Carlos Sáez, Gerente General de CEMIN**, comentó el significado de este trabajo para la compañía: “Los compromisos que hoy estamos cumpliendo van en línea al propósito de nuestra compañía: impulsar una nueva forma de hacer minería, fundada en las relaciones virtuosas con los territorios. Esto significa ser buenos vecinos para la comunidad de Catemu, aportando al desarrollo local y al bienestar de sus habitantes. Eso es lo que buscamos lograr con este trabajo, que beneficiará enormemente a las familias de la comuna”.

Minera Catemu asfaltará cinco calles de la comuna mejorando la calidad de vida de los vecinos

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Roberto Vilches, tesorero de la Junta de Vecinos del Arrayán, sector donde se realizó este asfaltado, entrega sus agradecimientos y sensaciones por la concreción de este trabajo: "Agradecer a la empresa CEMIN, a todos los que vinieron hoy a entregar este trabajo y en particular a la alcaldía por esta buena conexión que hemos tenido como directiva con la autoridad".

Como un gesto simbólico para la entrega del trabajo, se instaló una piedra de mineral de cobre extraída de los yacimientos mineros de CEMIN en Catemu junto con una placa conmemorativa de este hito.

Las tres calles restantes que serán asfaltadas en base a los requerimientos del Municipio son: Camino Secundario El Seco Alto (664 metros lineales), Calle Tropezón-El Cobre (60 metros lineales) y Alameda Santa Rosa (710 metros lineales). Se espera que aquellos trabajos tengan una duración máxima de 60 días. Sin embargo, la extensión estará sujeta a las condiciones meteorológicas propias de la estación.

Minera Catemu asfaltará cinco calles de la comuna mejorando la calidad de vida de los vecinos



y tú, ¿qué opinas?